

宇部市立西岐波小学校

## 学校だより 年度末号



令和3年(2021年)

児童数 672名

(3月20日現在)

(No.314)

うらかな春の陽射しのもと、令和2年度の卒業証書授与式を行いました。

残念ながら、感染症対応のため在校生の参加は見合わせ、地域の方をお招きすることもできませんでしたが、98名の卒業生は堂々とした態度で巣立っていきました。

\* \* \* \* \*

ステージの上に立って返事をし、卒業証書を受け、降壇する～時間にすれば数十秒のことですが、子どもにとっては、全神経を集中させ、とても緊張するものです。式場の雰囲気もステージの飾りつけも、自分や周りの人の服装も、練習のときとはずいぶん違いますからなおさらです。それでも、返事や作法、歩き方など、どの子どももみんな立派でした。

百人近い人数なので、全員に渡すには30分くらいかかります。自分の出番にきちんとした態度で臨めたのはもちろんですが、出番以外の時間もそうだったことに感心しました。最初から最後まで凜と張り詰めた空気の中、登壇している友だちに全員がしっかり視線を向けています。自分の番が終わったらきっとホッとするでしょうに、だれもそんな素振りは見せず、お互いに見守り合っていて、まさにみんなで卒業式をつくり上げていました。学校では日々「学び合う」ことをめざして教育活動を進めていますが、6年間の学びの最後にふさわしい姿を98人は見せてくれました。そのあとの歌や呼びかけの場面でもその空気は続きました。

式辞の中で、「みなさんのおかげで、西岐波小学校の伝統やよき校風が在校生にもしっかり引き継がれました」と述べました。卒業生の姿を在校学年と重ね合わせると、その姿を目標に、学び合い、友だちと関わり合い、ときにはぶつかり合い、でも成長し合っている、学年段階ごとの日々の様子が思い浮かびます。これからも、それぞれが目標に向かってしっかり力を出してくれることを期待します。

\* \* \* \* \*

本年度は臨時休業に始まり、常に感染症対策と平行した学校生活となりました。様々な行事だけでなく日々の学習についても制約される部分があくつもあり、計画を変更する必要もたびたび生じました。そんな中でも手立てを講じ方法を工夫してきましたが、通常のに年と比べると十分ではない点も多々あったと思います。令和3年度は今年のを経験をつまえ、感染拡大防止策を講じつつも、子どもたちの学びのねらいが達成できることを第一に学校生活を組み立てていこうと思います。まだまだ予断は許されませんが、緊急事態宣言の解除やワクチンの接種など新たな局面が報じられる昨今です。子どもたちにとって毎日が楽しいと思える学校づくりに引き続き取り組んでまいります。

保護者のみなさま、地域のみなさまにはどうぞ今後とも温かいお力添えをたまわりますようお願いいたします。

本年度もたいへんお世話になりました。

校長 田辺 靖啓

※裏面もあります。(4月主要行事のみ記載)



### 4月の主な行事予定（下校時刻）

- 7日（水） 入学式準備（新6年登校 登校 9:35・下校 11:40頃）  
8日（木） 始業式 下校 11:30  
9日（金） 入学式 給食開始(1年以外) この日から1年以外通常下校  
13日（火） 1年給食開始  
16日（金） 市一斉の職員研修 下校 13:00  
23日（金） 参観日  
26日（月）・27日（火） 個人懇談（希望者） 下校 12:45

※1年生の下校時刻は学年だより等でご確認ください。

